

Der grosse Bienenfilm

Das Bienensterben ist weltweit eine traurige Realität. Der renommierte Schweizer Regisseur Markus Imhoof war früh mit der Welt der emsigen Insekten vertraut. Sein Grossvater war ein Biener, seine Tochter ist Bienenforscherin. Er reiste um die Welt und sprach mit Fachleuten. Der



Bild: © frenetic.ch

Im Winterkino Langenthal wird der Bienenfilm «More than Honey» gezeigt.

Film erzählt von der Intelligenz der Bienen und ihrem Sozialleben. Mit grandiosen, noch nie gesehenen Aufnahmen, wie z.B. die Begattung einer Königin in vollem Flug.

More than Honey, Samstag, 29. Dezember, 16.30 Uhr im Winterkino Langenthal, Steinackerweg 18, www.winterkino.ch. pd

Gewinnen

Die NOZ verlost 10x2 Tickets für «More than Honey» am Winterkino. Die ersten zehn E-Mails sind dabei: frei@noz.ch, Betreff «Winterkino»